



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO D'OMOIYARI A FANANDRANA](#)



9 Septembre 2011. Mialy Rajoelina a été invitée par Kentaro Harada à s'associer aux

actions de la JCI, en tant que Première Dame de l'Etat et Présidente Fondatrice de l'association caritative et humanitaire FITIA Madagascar

Depuis qu'il est le Président mondial de la JCI, le Japonais Kentaro Harada n'a eu cesse de vanter le omoiyari qui peut être assimilé à l'empathie en Europe. Madagascar est la 42^e pays qu'il visite depuis le début de cette année 2011 et c'est dans le petit village de Fanandrana (à 25 km de Toamasina, sur la RN2) qu'il a demandé à la population de répéter le mot omoiyari. Mais qu'est-ce donc que ce concept ?



[CLIQUEZ ICI POUR ACCEDER AU DOSSIER EN FRANCAIS DE JEAN LAGANE](#)

« Dans la société japonaise l'omoiyari peut être assimilé à l'équivalent du concept d'empathie. Mais au Japon, l'a notion d'omoiyari est appréhendée selon des échelles d'affiliation à autrui. La prise en compte d'une combinatoire de traits culturels japonais tels que les modes de catégorisation d'autrui, la valorisation du consensus, l'évaluation des distances à garder entre les individus et la nécessité sociale de « conserver la face » constituent autant d'éléments qui nous incitent à repenser le concept d'empathie au sein de notre propre société et attestent de la nécessité toujours présente du comparatisme

»

(Jean Lagane)





Kentaro Harada (左) et les membres du réseau d'établissement de Fanandrana (Madagascar) Kentaro Harada (left) and the network establishment committee members



Les liens avec les médias japonais sont les bienvenus. Les coordonnées sont :
[CLIQUEZ ICI POUR LE MOMENT SELON KAZUO HARADA \(Pdf en anglais\)](#)